

交流きゅうしよくだより 1月

H25.1.25 白岩小学校

インフルエンザの流行が伝えられ、本校でも数名感染したお子さんがいます。お家のみなさまは、お元気で過ごしてしょうか？

食べ物に気をつけたり、十分睡眠をとって疲れを残さないなど体に抵抗力をつけて、かからないようお気をつけください。

全国学校給食週間

毎年1月24日～30日は、全国学校給食週間になっています。これは、戦争により中断していた学校給食が、昭和21年12月24日に再開したことを記念して始まりました。(数年後には、冬休みの関係から1月24日からになりました。)現在は、学校給食の意義や役割について児童生徒や教職員、保護者のみなさまに理解と関心を高めることを目的としています。



白岩小学校では、昼休み時間の放送でおはなしをしました。

当たり前のような給食ですが、ちょっと目を向けて感謝の気持ちをもてるといいですね。

交流きゅうしよくをしました

1月に1、2年生と6年生の交流きゅうしよくがありました。わんぱく班ごとにわかれて、2日間、1、2年教室でおこないました。ちょっと緊張もしましたが、たのしく給食をいただきました。2年生の感想を一部ですが、ご紹介いたします。

6年生との交流給食

わたしは、みどり組のきゅうしよくで、るなさんが、いっぱいごはんを食べていてすごかったです。わたしも、るなさんのようにもりもりごはんをいっぱい食べたいです。あと、なひろくん、しゃべりかけたのがきんちゃん、うりました。だんだんなれてきてうれしかったです。もつと6年生たちや、先生方にしゃべれるようにしたいです。

交りゅうきゅうしよく

わたしは、6年生ときゅうしよくを食べるのがたのしみでした。でもはずかしかったです。たのしかったのはお話をしたことです。コッパンがふわふわしておいしいね。とお話しました。また、6年生ときゅうしよくを食べたいな、と思いました。

交りゅうきゅうしよく

わたしは、6年生ときゅうしよくを食べるとき、ちよとはずかしかったですけど、6年生からいっぱいしゃべってきてくれたので、うれしかったです。わたしをわらわらせてくれました。はずかしかったですけどとてもたのしかったです。でも、自分からははなせませんでした。いつしよに、きゅうしよくを食べたら6年生の名前もすこしおぼえてきました。

交りゅうきゅうしよく

ぼくは、6年生との交りゅうきゅうしよくでいっしょに食べたのは、まささんとです。まささんは、たくさんきゅうしよくを食べていたので、ぼくも6年生になつてからまささんとさんぐらい食べられるようになります。